
 

 

 

 

 

 

 

 

浅原 博 会長 

 

1月 26日(土)、RI第 2620地区職業奉仕セミナーが山梨県都留

市のピュア富士で開催され、岡村延昌職業奉仕委員長と参加を

してきました。講師は RI理事や RI職業奉仕委員長を務められ

た八戸南ロータリークラブに所属されている黒田正宏氏でし

た。講演内容は、「職業奉仕の過去、現在、将来」の要約を中

心に職業奉仕の移り変わりと考え方をご指導いただきました。

今後、会員の皆さんには適時にお伝えできればと考えておりま

す。この職業奉仕セミナーが開催された山梨県都留市は、今で

も甲府周辺を国中と呼ぶのに対して都留市を中心に郡内と呼

ばれており、歴史ある小山田家が治めておりました。武田信玄

公が勢力優勢な頃、関東勢との起点の場所として非常に重要視

された地域と聞いております。私の主観ではありますが、今年

度、大月ロータリークラブの星野喜忠ガバナーがこの郡内地区

の各ロータリークラブの協力を仰ぎ、RI第 2620地区をご指導

されております。何気なく、この地域の歴史を感じております。 

 

 

幹事 清水 誠一 君 

 

本日例会終了後、理事会議を行ないますので役員･理 

事の皆様はご出席の方、宜しくお願い致します。 

 

 

副幹事 塩川 彰 君 

 

本日、次年度の理事会を「かく万」にて 18 時より炉

辺形式で行ないます。次年度役員・理事予定者の皆様

はご出席の方、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グルメ同好会 青島 直久 君 

2 月 21日(木)にグルメ同好会を開催する予定です。 

今回は仲野和則君の喜寿のお祝いも併せて行います。 

沢山の方のご参加をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩田 州生 君 

 

 

【結婚記念日】 

深沢 英雄 君(H7.2.4) 

 

【創立記念日】 

吉田 雄一 君 (有)吉田会計センター (S59.2.1) 

橋本 喜史 君 (株)橋本組 (S41.2.1) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2837 回(第 27 回)  例会・クラブ協議会（半期委員会報告②） 

 平成 31 年 1 月 31 日(木)12:30～ 

司会  幹事 清水 誠一 君 

ソングリーダー 親睦活動委員会 坂本 繁 君  ♪手に手つないで 



 

 

中山 晃一 君 

 

豊島 恒之 君 

年末、年始と出席できなく申し訳ありませんでした。 

年始早々にインフルエンザ A 型になり家族全員にうつし、

今週から娘がやっと学校へ行けるようになりました。自

分も生まれて初めてインフルエンザになりやっと人間

として廻りの人が人並みに扱ってくれるようになりま

した！！ＰＳ．今回、中 2 日で 2 回インフルエンザ A 型

になるという快挙を成し遂げました。 

 

大石 博之 君 

お世話になります。この 2 月から社長に就任する事とな

りました。今後ともよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

半期事業報告②  進行 幹事 清水 誠一 君 

 

 

※詳しい報告内容は配布した資料を参照  

スマイル委員会  中山  晃一  委員長  

米山委員会     村松  直行  委員長  

親睦活動委員会  深沢  英雄  委員長  

会場監督(SAA)  水野  康男  委員長  

社会奉仕委員会  村田  昌弘  委員長  

青少年奉仕委員会  近藤  吉典  委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会  総括   浅原  博 会長  

各委員会の委員長の皆さん事業活動中間報告有難うご

ざいました。 

年度の初めに各委員長と事業活動を計画するにあたり

十分な打ち合わせをさせて頂き、年度をスタートいたし

ました。本日、事業中間報告の詳細をお聞きして各委員

会が十分すぎるほど機能していたのを実感しました。 

昨年、焼津ロータリークラブは地区運営に関わり、大役

を果たした翌年の年度にあたるため、内心不安材料が無

かった訳ではありませんでした。ロータリークラブは委

員会が如何に機能するかによって年度が充実するかど

うかが決まります。今年度は力不足の会長を各委員会の

皆さんに支えて頂いた年度と言えます。後、半期ありま

すが次年度に良い状態で繋げるように引き続きよろし

くお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

1月17日 

M-UP 

確定 

出席率 

1月 31日 
52 

(52) 
33名 63.46% 0名 76.92% 
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